



動画は、市ホームページのトップ画面『トピックス』→『岩国市プロモーションビデオの閲覧はこちら』からご覧ください。

全国の人たちに岩国市の魅力を知つてもらい、訪れてもらうことを目的に、昨年5月から制作を進めてきた「岩国市プロモーションビデオ」が完成し、3月21日、市民会館大ホールで試写会を開催しました。

試写会には、出演している人

たちを含めた市民約100人が訪れ、約4分のショートバージョンと、約15分のロングバージョンの2種類の映像を鑑賞し、市内のなじみある場所や撮影に参加した人たちがスクリーンに

## 岩国市プロモーションビデオ 試写会

映し出されると、会場からは歓声が上がっていました。

ビデオは、昨年末に市の呼びかけで集まつた市民約300人が錦帶橋をはじめ由宇、玖珂、周東、錦、美川、美和、本郷など市内各所で撮影に臨み、パフォーマンスを繰り広げ、市内の人と地域をつなぐ内容となっています。岩国市プロモーションビデオ「つなぐまち岩国市」は、市ホームページやYouTubeで公開中です。

# 市政 PICK-UP

## 「つなぐまち 岩国市」完成



▲上映後、会場からは拍手が

# 感謝の気持ちを胸に旅立ち

3月20日、市内の小学校で卒業式が行われました。

中洋小学校では、保護者や在校生、地域住民が見守る中、卒業生34人が母校から卒立しました。

式では、卒業生が名前を呼ばれた後「はい！」と元気よく返事をし、一人一人が登壇して松本輝久校長から卒業証書を受け取りました。出席した佐倉弘之甫教育長は、卒業生に向けて『豊かな心』、『困難に打ち勝つたくましさ』の二つを大切にしました。



▲卒業生が声をそろえて「お別れの言葉」を発表

て、これからさまざまなことに挑戦してください」と祝辞を述べ、エールを送りました。

「お別れの言葉」では、在校生と卒業生が入学から卒業まで印象に残った出来事や感謝の言葉などを大きな声で発表し、別れを惜しました。保護者や教職員は、姿勢よく真剣な表情で式に臨む卒業生の立派な姿に成長を感じながら、新たに船出をする34人を見送っていました。

岡学校教育課 ☎ 5204



▲祝辞を述べる佐倉教育長

## 市内小学校 卒業式

3月31日、市内と和木町で路線バスを運行してきた交通局で閉局式と引き継ぎ式が行われ、76年続けてきた業務に幕を閉じました。

市民の生活の足である路線バスは4月1日から民営化され、いわくにバス株が引き継ぎ運行しています。

閉局式・引き継ぎ式では、福田良彦市長や山近剛交通局長らが最終バスの運転手に花束を贈つて労をねぎらった後、福田市長がいわくにバス株の上田純



▲午後2時22分着の最終バス運転手に花束を贈呈する福田市長

## 交通局 76年の歴史に幕

3月31日、史社長にバスの鍵を手渡しました。

福田市長は「モータリゼーションの進展などにより公営での交通事業の維持が困難となつた。市民の足を次世代に残すためには民営化が不可欠」と述べ、上田社長は「交通局の『安全・安心・優しさ』というスローガンとこれまでの伝統を受け継ぎ、お客様によりよいサービスを提供したい」と決意を述べました。



▲バスの鍵を渡す福田市長と引き継ぐ上田社長

岡地域交通課 ☎ 6618